



Medienmitteilung

## **Street Parade erhält Unterstützung vom Zürcher Stadtrat**

**Zürich, 18. November 2008 – Schon vor Wochen verkündete Elmar Ledergerber, Zürcher Stadtpräsident, dass die Street Parade zu Zürichs „Top-Events“ zählt, welche für die Wirtschaft und den Tourismus wichtig sind und das Image von Zürich positiv beeinflussen. Nun bestätigt der Zürcher Stadtrat die Zusammenarbeit mit den Veranstaltern der Techno-Parade.**

„Schlussendlich haben die greifenden Präventionsmassnahmen seitens der Veranstalter sowie die musikalische Vielfalt den Anstoss für ein Umdenken im Zürcher Stadtrat beigetragen“, meint Esther Maurer, Polizeivorsteherin der Stadt Zürich. Der Stadtrat bewilligt die Street Parade für die nächsten drei Jahre. Die Veranstalter zeigen sich hoch erfreut und sind stolz über diesen Entscheid, schliesslich feiert die Street Parade im nächsten Jahr ihren 18. Geburtstag und somit ihre Volljährigkeit. Der Stadtratsentscheid, die internationale Bedeutung und die positiven Reaktionen aus dem In- und Ausland beflügeln die Organisatoren zur Weiterführung und vor allem auch Weiterentwicklung des Mega-Events. Tausende von Downloads diverser Street Parade-Clips auf YouTube, Mails von Fans aus aller Welt und begeisterte Berichte in internationalen Medien belegen, dass die Street Parade sich zu einem international bedeutenden Musikfestival entwickelt hat.

### **Digitales Kulturgut**

Die Street Parade will sich national und international als Plattform für elektronische Musik, Multimedia und digitale Kunst etablieren. Die musikalische Vielfalt wird weiter entwickelt; zusätzliche Engagements in Performance-, digitalen und visuellen Bereichen werden laufend ausgebaut. Neben namhaften weltweit bekannten Star-DJs werden weiterhin auch nationale Künstler aus der Sub-Kultur zu hören sein. Auch Live Bands gewinnen an der Street Parade zunehmend an Bedeutung. Die Street Parade soll Zürich auch in Zukunft international als Hotspot für digitale Kultur und als Stadt mit einem offenen, lebensbejahenden Geist bekannt machen.

Kontakt:

Medienstelle Street Parade Zürich  
Stefan Epli, Telefon 044/350 71 00  
Mail [stefan.epli@streetparade.ch](mailto:stefan.epli@streetparade.ch)